



CIRCUITO INTERIOR

Tapando un hoyo...

◆ A LA GENTE de la **Conagua** y del **Sistema de Aguas** de la Ciudad de México los focos rojos por las fallas en tuberías se les están poniendo morados.

Y ES QUE ya se está volviendo costumbre la ruptura de tubos de más de un metro de diámetro. No acaban de reparar una cuando ya tienen que arreglar otro de la red primaria de suministro para el Valle de México.

NO ES por intrigar, pero si esto ocurre con estructuras tan grandes, imagínense las pequeñas.... ¿y aún así le quieren bajar el presupuesto a las obras de infraestructura hidráulica?

Desaparecido

◆ ¿ALGUIEN sabe dónde anda **Joel Ayala**, coordinador del **PRI** en la **Asamblea Legislativa**?

RESULTA QUE desde hace casi un mes, el también líder sindical dejó de acudir a las sesiones del órgano legislativo, aunque no se sabe si pidió licencia o nomás faltó porque sí.

EN EL PARTIDO y su gente en la **ALDF** anda muy misteriosa sobre el paradero del le-

gislador, lo que ha permitido a **Israel Betanzos**, vicecoordinador de la bancada, ganar terreno entre sus compañeros.

INCLUSO, Betanzos ha concretado algunas alianzas con legisladores del **PAN** y el **PRD**.

NI DUDA cabe que en política, los huecos se llenan solitos.

¿Ahora sí?

◆ PARECE QUE a los profesores y estudiantes de la **Preparatoria Venustiano Carranza** por fin se les hará realidad el plantel que les prometieron hace tres años.

AL MENOS así lo dejó ver **Mario Carrillo**, Secretario de Educación Pública local, quien pidió 360 millones de pesos de presupuesto para la dependencia que dirige, de los cuales una buena parte se destinarán a construir el inmueble.

ESO SÍ, dicen que padres de familia, alumnos y maestros, le dejaron muy claro a Carrillo que ese logro no es de él, sino de la presión que ejercieron durante casi tres años.

LO ÚNICO que lamentan es que las instalaciones escolares no serán disfrutadas por la primera generación de esa

preparatoria del **GDF**.

OJALÁ ESO no haya afectado el nivel académico de los estudiantes... ya de por sí muy cuestionado.

Buscando vocero

◆ PARA EVITAR otra medida de pata en el tema de los **matrimonios gay** como aquella de su diputado Sergio Eguren quien dijo que se quería convertir al DF en "La Jaula de las Locas", el **PAN** en la **ALDF** aún analiza quién será su vocero en el tema.

ASEGURAN QUE la lista de candidatos la lideran **Carlos Pizano** y **Fernando Rodríguez Doval**, aunque algunos consideran que Pizano no es el idóneo para el tema, dada su cercanía con el fallecido **Carlos Abascal**, de quien fue secretario particular.

SOBRE TODO porque la intención de los azules es fundamentar su postura a nivel jurídico, más allá de lo moral o lo religioso; es decir, sin tocar el tema de la homosexualidad y los derechos humanos.

ESO SÍ que es todo un reto... ¿aceptará Rodríguez Doval?

Circuitointerior@reforma.com

